
一 般 質 問 の 通 告 議 員 と 要 旨 一 覧

§１７番 井 上 津 奈 夫 （無会派） 【一括方式】

１．市が取り組む地域資源マネジメントについて

（１）まちづくりの中での地域資源の捉え方と活用について（とりわけ、旧加

古川町公会堂の将来に向けての保存活用について）



§６番 中 村 亮 太 （創政会） 【一括方式】

１．動物愛護の理解と適正管理について

（１）動物愛護の理解について

（２）猫の適正飼養・管理について

（３）地域猫事業の調査結果について

（４）定時定点引き取りの中止について

（５）野良猫被害の救済について

（６）餌やりの現状と迷惑餌やりを禁止する罰則付き条例について



§２０番 木 谷 万 里 （志政加古川） 【一問一答方式】

１．保育の質と担い手の確保について

（１）29 年度保育所定員 1,000 人増の達成見込みについて

（２）新卒者が就職先として他市の保育所等を選択する理由の把握、見解につ

いて

（３）優秀な保育士を養成するための奨学金制度の導入について

（４）潜在保育士を含む保育士の実態把握、アプローチ、就職フェアの開催に

ついて

（５）キャリア教育、潜在保育士教育について

（６）保育士配置の公立・私立の格差の解消について

（７）認可外から認可化する園に対する支援について

（８）子育てのまちとしてのイメージ戦略について

２．市民協働のまちづくり

（１）町内会が推薦する各委員のなり手不足の現状と支援について

（２）町内会から要望する各種申請にかかる負担軽減について

（３）市民協働アプリ等の検討について

（４）町内会に委託している業務の精査について

（５）町内会の課題の把握、支援について

（６）町内会長の相談窓口について

（７）地域拠点の充実と機能強化について



§１３番 織 田 正 樹 （志政加古川） 【一問一答方式】

１．市街化調整区域のまちづくりについて

（１）田園まちづくり制度の評価について

（２）中古住宅の利活用に関する施策の効果について

（３）低・未利用地の土地利用と田園まちづくり制度の活用について

（４）田園まちづくり制度の今後の課題と展開について



§１１番 稲 次 誠（新市民クラブ） 【一括方式】

１．「見守りカメラ導入に伴う安全・安心なまちづくり」について

（１）「地域総がかりで見守るまちづくり」について

（２）見守りカメラとセンサーの活用について

（３）ＩＣＴを活用した認知症の方や保護を必要とされる方の安全・安心の確

保について

（４）プライバシーの保護と認知症や障がい者に対する理解を深める取り組み

について



§１４番 松 本 裕 之 （志政加古川） 【一問一答方式】

１．2020 東京オリンピック・パラリンピック開催における加古川市のスポー

ツ推進について

（１）シッティングバレーボールチーム誘致について

（２）障害者スポーツの推進について



§１９番 玉 川 英 樹 （志政加古川） 【一問一答方式】

１．市民に開かれた教育委員会にする為の組織改革について

（１）教育委員会の傍聴について

（２）教育委員の役割と定数について

（３）総合教育会議及び教育大綱について

（４）教育委員会の人事評価制度の改革について

２．まち・ひと・しごと創生総合戦略の中の人口流入を目指した教育改革の推進

について

（１）新ユニット１２の取り組みについて

（２）新ユニット１２の効果について

（３）「まちづくりオープンミーティング」について

（４）構造改革特区制度を活かした大学、施設、学校園の誘致について



§２４番 小 林 直 樹 （公明党議員団） 【一括方式】

１．「チームとしての学校」の体制強化・拡充について

（１）「チームとしての学校」の認識と取り組みについて

（２）ＩＣＴ活用についてサポート体制の現状とＩＣＴ支援員の活用について

（３）学校司書の配置について

（４）スクールソーシャルワーカーの設置目的・活動・効果について

（５）スクールソーシャルワーカーの今後の課題と効果的な活用について

（６）教育相談コーディネーターの育成・配置について



§１番 高 木 英 里 （無会派） 【一括方式】

１．「地方独立行政法人加古川市民病院機構職員の収賄容疑による逮捕」事案の

市の責任について

（１）指導や助言について

（２）法律上どこまで市が関与できるのかについて

（３）設置者としての市民への責任について

２．地方独立行政法人制度の問題点について

（１）窓口業務の独法化導入の問題点について



§５番 福 岡 照 文 （無会派） 【一問一答方式】

１．「シティプロモーションへの取り組みと効果」について

（１）オリジナル婚姻届について

（２）ブランドメッセージ＆ロゴマークについて

（３）映画製作プロジェクトについて



§２２番 畑 広 次 郎 （新市民クラブ） 【一括方式】

１．小中学校教職員の労働時間について

（１）小中学校教職員の労務管理（就業管理）の方法について

（２）小中学校教職員の 1週間の平均労働時間について

（３）子ども、保護者、同僚等と接する時間の確保について

２．中学校部活動について

（１）部活動の体制及び外部指導者の状況と現状の課題について

（２）専門外の部活動の担当状況について

（３）外部指導者の位置付けと法に基づく「部活動指導員」制度の考え方に

ついて



§２番 岸 本 建 樹 （無会派） 【一括方式】

１．学校の統廃合とオープンミーティングについて

（１）市内学校の統廃合について

（２）志方東、志方、志方西、上荘、平荘の各小学校区のオープンミーティン

グについて

２．大規模小学校の教育環境の在り方について

（１）市内大規模小学校の教育環境の在り方について



§１２番 渡 辺 征 爾 （新市民クラブ） 【一括方式】

１．ＪＲ加古川駅周辺地区の整備計画について

（１）過去から計画されてきた加古川駅周辺整備計画の検証内容について

（２）加古川駅周辺地域のありたい姿について

（３）基礎調査実施による今後の具体的な取り組み方針について

２．自然災害発生時における避難誘導の充実について

（１）加古川市以外に在住している方々に対する指定緊急避難場所への誘導

について

（２）ＱＲコードを利用した避難誘導について



§８番 桃 井 祥 子 （公明党議員団） 【一括方式】

１．子育て支援施策のさらなる充実について

（１）母と子どもを守る産後ケア事業の取り組みについて

（２）乳幼児健康診査事業の取り組みについて

（３）ＳＮＳを活用した子育て相談サービスについて

２．子どもの社会性の発達への支援の取り組みについて

（１）早期発見・早期療育の取り組みについて

（２）社会性発達評価装置の導入について


